

# *Miguel Díaz-Canel reçoit à La Havane les membres de la 30e caravane de l'amitié États-Unis-Cuba*

---



La Havane, 26 juin, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel, a reçu ce mardi à La Havane les membres de la 30e caravane de l'amitié États-Unis-Cuba sous les auspices des Pasteurs pour la Paix, organisation œcuménique nord-américaine qui œuvre pour la levée du blocus de Cuba.

Au nom du peuple cubain, Miguel Díaz-Canel a remercié les Pasteurs pour la Paix de leur grande campagne de solidarité avec notre pays.

Avant d'arriver chez nous la caravane de l'amitié États-Unis-Cuba a parcouru une quarantaine de villes nord-américaines pour expliquer l'impact du blocus et collecter de l'aide humanitaire pour le peuple cubain.

Au cours de la rencontre avec le président cubain, les visiteurs, venus de 12 États nord-américains mais aussi du Mexique et du Canada, ont confirmé la volonté de poursuivre ce projet d'amour et d'amitié pour soutenir notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194458-miguel-diaz-canel-recoit-a-la-havane-les-membres-de-la-30e-caravane-de-lamitie-etats-unis-cuba>



**Radio Habana Cuba**